

台湾でお待ちしております

謹啓 新緑の候 ますますご隆盛のこととお慶び申し上げます
私儀 過日帰国の命を受け 七月一日をもつて現職を離任することとなりました
在任中には 道内初となる台湾祭の開催 道内日台親善協会数が過去最高となり
北海道議会をはじめとする多數議会で「台湾のWDOオブザーバー参加を求める
意見書」が可決されるなど 皆様のお力添えにより多くの喜ばしい出来事がございました
皆様に賜りましたご厚情に対し 心より感謝申し上げます
本国帰任後は 台湾日本関係協会秘書長として 台日関係のさらなる深化に努めで
まいる所存ですので 今後も変わらぬご支援を賜りますようお願い申し上げます
本筆ながら 皆様の益々のご活躍をご繁荣を心より祈念し 縱任のご挨拶とさせて
いただきます

謹 白

令和三年五月

台北駐日経済文化代表處 札幌分處

處長 周 學佑

謹啓 書葉の候 ますますご清栄のこととお喜び申し上げます

私儀 このたび今年七月より台北駐日経済文化代表處札幌分處長に就任することと
なりました
つきましては微力ではございますが台湾と北海道の友好關係のさらなる發展のため
努力する所存でございますので 前任者同様格別のご指導ご鞭撻を賜りますよう
心からお願い申し上げます
まずは略儀ながら書中をもちまして就任のご挨拶を申し上げます

謹 白

令和三年五月

台北駐日経済文化代表處 札幌分處

粘 信士